

Les rendez-vous à ne pas manquer cette semaine

Cette semaine, on tombe en extase devant les vases de Yoichi Ohira – on célèbre Claude Lalanne à la Galerie Mitterrand – et on suit le geste de Marie Cool et Fabio Balducci à la Verrière. 7 jours pour :

Sculpter la flore

Les habitués de la Galerie Mitterrand connaissent déjà la complicité qui lie le galeriste au couple Lalanne depuis des décennies. Fin connaisseur, Jean-Gabriel Mitterrand est donc bien placé pour reconnaître les subtilités stylistiques qui caractérisent l'œuvre de François-Xavier et celle de Claude, bien qu'ils soient habituellement exposés ensemble. Cette fois, ce sera donc Claude toute seule, avant de laisser la place à François-Xavier en juin. L'occasion de remarquer le sens de l'ornement qu'a pu insuffler l'artiste dans la fantaisie du duo. Si le bestiaire se fait plus rare, il laisse la place à toute une flore qui a rendu leur travail célèbre jusqu'aux pièces plus récentes, comme cette assise deux places en bronze de 2017 où les branches s'enchevêtrent, *S'asseoir en forêt*, sans oublier la figure mythique de *Choupatte* qui trône en XXL à l'entrée. Chaises, tables – et un très joli cadre – leur finesse structurelle a pu voir le jour grâce à un procédé assez complexe d'orfèvrerie, la galvanoplastie, qui permet de déposer une couche de métal sur une base avant de la sculpter... et d'incarner ces petites magies si légères.

